



楽しく交流した祖父母参観日

10月2日、創立140周年記念事業の一環として、「祖父母参観日」を行いました。約70名の皆様が参加くださり、様々な体験や遊びでふれ合うことができました。一番参加者の多かった1年生は、体育館で「昔遊び」を行い、けん玉やお手玉等を楽しみました。2年生は、動くおもちゃを作ってから、おじいちゃん・おばあちゃんへの感謝の手紙を発表しました。3年生は、昔の道具について調べる社会科の学習を参観していただきました。4年生は鹿角の昔っこの発表とカルタ遊び、5年生は鹿角方言のクイズを行いました。6年生は、自分たちで作ったブルーベリージャムと桃のコンポートを使ったスイーツでおもてなしをしました。プレイホールに展示している古いアルバムを熱心にご覧になられた方もたくさんいました。(10月24日の学習発表会まで展示しています。)

お孫さんと離れて住んでいるので、初めて平元小に来てくださったという方もおられ、とても有意義な授業参観となりました。



1年生、コマ回しも上手でした！



3年生、昔の道具になるほど！



6年生、手作りスイーツは格別！



4年生、カルタは真剣勝負！



5年生、爆笑の方言クイズ！



2年生、感謝のお手紙に感激！

JFA「夢の教室」

5年生を対象とした「夢の教室」は、10月6日に花輪北小と合同で行いました。夢先生は、スノーボードでトリノオリンピックに出場した鶴岡剣太郎先生です。前半は、体育館でゲームを行いました。ゲームの課題をなかなかクリアできないので、何度も話し合いながら何が大切かを考えました。後半は、教室で鶴岡先生のお話を聞きました。21歳でスキーからスノーボードに転向したこと、様々な困難を乗り越えて全日本選手権で三連覇したこと、あきらめない気持ちが大切だと自身の経験から語ってくださいました。



全員で作戦会議

防犯教室（不審者対応）

10月1日、秋田県警チャイルドセーフティセンターの4名の皆さん、鹿角署少年係の齊藤さん、鹿角地区少年保護育成委員会の石木田さんを講師にお招きして、防犯教室を開催しました。「いかのおすし」は、ほとんどの子が知っています。しかし、実際に不審者に遭遇した場合に正しく行動できない事もあるので、いざという時に身を守るためにはどんな行動をとったらよいかを、寸劇を観て確認しました。また、地域内で挨拶を交わすことが防犯に役立つことも教えていただきました。自分の命を守るための学習は、今後も機会をとらえながら行っていきたいと思います。



ナマハゲも応援に来てくれました



天候に恵まれた稲刈り

10月7日、秋晴れのもとで5年生が稲刈り作業を行いました。6年生の豊田さんのお家の水田をお借りして、田植え・除草・肥料やり等の作業をしながら大切に育てた稲は順調に育ち、豊かに実りました。初めて稲刈鎌を手にした子も多かったのですが、教えていただいた通りに一株一株丁寧に刈り取りました。収穫したお米は調理実習で使用したり、11月8日に花輪サービスエリアで、りんごと一緒に販売する予定です。

新ALT トニー先生

2学期から、アンソニー先生(通称トニー)が新ALTとして、月に1回のペースで平元小に来ています。5・6年生の外国語活動に加え、他の学年の学習でもお手伝いしてもらっています。



あいさつワールドツアー

秋の校内あいさつ運動では、世界のあいさつに挑戦しています。廊下を日本語・英語・中国語・韓国語・ヒンディー語のゾーンに分けて、指定された国の言葉であいさつを交わします。子どもたちは楽しみながら、いつも以上に元気なあいさつを交わしています。



入賞おめでとう ～平元小の子どもたちの活躍を紹介します～

第100回鹿角畜産共進会記念事業作文・絵画コンクール

絵画の部【優秀賞】3年 佐藤

【佳作】1年 倍賞

作文の部【優等賞】6年 豊田 兎澤 菩提野

連絡

鹿角音楽祭(11月7日・土)

全校児童で参加し、平小オリジナル曲「リンゴ」と鹿角市民歌を披露します。今年から会場がコモッセに変更になりました。この日は、出校日となり通常通り登校します。振替休業日は11月9日になります。